

Jorge Álvarez Máynez reaccionó a la situación de Morena



En Movimiento Ciudadano también hubo reacciones por las denuncias que hizo Marcelo Ebrard entorno al proceso interno de Morena, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada del partido naranja en la Cámara de Diputados, se burló de la situación, en sus redes escribió: "Marcelo aguanta, el pueblo se levanta", frase que utiliza el presidente López Obrador cuando se refiere a sus adversarios.

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6357?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6357\&authkey=18JYqtlErOIVdDA8\&ithint=video\&e=bWDxDs}{\text{localization}}$